

CAGNOTTE



Achat d'un Babyfoot et dons alimentaires en faveur des enfants de Village Pilote

Depuis maintenant six mois, mon ami Baptiste et moi avons rejoint l'ONG Village Pilote se situant au Sénégal. Village Pilote est une association afro-européenne qui, depuis 1994, a pour principale mission d'endiguer la problématique des enfants des rues au Sénégal. A ce titre, elle accueille chaque année dans son centre plus d'une centaine d'enfants âgés de 3 à 25 ans pour assurer leur protection mais aussi leur réinsertion vers le droit commun. Aujourd'hui, si nous faisons appel à vous, c'est que nous souhaiterions collecter assez de fonds afin de pouvoir offrir un Babyfoot à tous les jeunes accueillis au Village Pilote. Pour faire de cet objectif une réalité pour tous les enfants accueillis, nous avons besoin de vous. Une somme d'environ 450 euros serait nécessaire pour pouvoir faire fabriquer ce babyfoot par une entreprise locale du Sénégal. Le reste de la somme récoltée servira à répondre à des besoins plus urgents pour les enfants (don de nourritures, vêtements, etc...) Nous comptons sur votre soutien et sur votre générosité. Chaque geste est significatif. NIOKO BOK, cœur sur vous les amis ??

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/UDRwOCbM>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Pauline Sudre